



GERMINAL PROPONE UN NUEVO PUNTO DE ENCUENTRO

Germainal, marca de Laboratorios Alter, desea contagiar a las consumidoras el optimismo de la marca con una promoción en la que sorteará una maleta diseñada en exclusiva por Dorita's Place llena de productos Germainal para un año. El sorteo se realizará el 28 de octubre y para poder participar la consumidora tiene que registrarse en el nuevo *site* de la marca www.germinal.es, un punto de encuentro único para todas las «Mujeres Germainal».

En el interior de la maleta hay más de 40 productos para todas las eda-

des y momentos del día: contorno de ojos, ampollas de maquillaje, de acción inmediata, anti-edad calcio, crema de manos, hidratante 24horas...

Las «Mujeres Germainal» disponen también en facebook de una página creada por y para ellas: <http://www.facebook.com/mujeresgermainal> con cientos de fans. De esta manera, además de estar todas conectadas, tienen un punto de encuentro donde compartir lo último en belleza o los mejores planes de fin de semana.

DENTAID, PREMIADO POR FOMENTAR LA SALUD BUCODENTAL

El Consejo General de Dentistas de España ha concedido el Premio Juan José Suárez Jimeno al fomento de la Salud Oral a Dentaïd, por su contribución a la investigación, desarrollo y comercialización de nuevos productos destinados a mejorar la salud bucodental entre los que se encuentran VITIS, Interprox, Perio•Aid, Desensin, Halita, Xeros Dentaïd, Fluor Aid, Fifty Dent y Plac. Control.

Según informó la organización colegial en un comunicado, con la concesión de este premio se quiere reconocer también el esfuerzo realizado por Dentaïd para estrechar la colaboración y sumar sinergias entre el ámbito de la Universidad, la investigación y los profesionales de la Odontología y Estomatología no sólo en España, sino también en el ámbito internacional.

ONCOSALUDABLE, APOYO ONLINE A LOS PACIENTES CON CÁNCER

Para responder a las preguntas y dudas que se formulan los pacientes con cáncer en tratamiento y sus familiares, la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con la colaboración de Mylan y el apoyo de las asociaciones de pacientes oncológicos y la Universidad de los Pacientes, ha puesto en marcha www.oncosaludable.es.

A través de esta plataforma *online*, sus promotores persiguen dar apoyo a los pacientes oncológicos y su entorno aportándoles la información que necesitan, ofrecerles consejos para tolerar mejor el tratamiento y entender algunos aspectos de esta enfermedad.



«Hay muchas personas que no quieren conocer los detalles de la enfermedad y debemos respetarles. Sin embargo, con esta iniciativa pretendemos ayudar a los que sí desean obtener esa información. Según el oncólogo y coordinador del proyecto Ramón Colomer, «las preguntas que plantea un paciente suelen ser de tipo práctico, referentes a su dieta, si puede consumir alcohol mientras está en tratamiento...; hasta ahora no había en ningún sitio fuentes de información homogénea sobre oncología. Se necesitan canales inmediatos y accesibles, en los que la información sea rigurosa y esté contrastada por expertos». Todos los contenidos de este sitio web han sido realizados y supervisados por un equipo de médicos especialistas en oncología médica de la SEOM en colaboración con otros especialistas.

NORMON Y EL COF DE TOLEDO AÚNAN ESFUERZOS

El COF de Toledo y Laboratorios Normon han suscrito un acuerdo marco general de colaboración con el objetivo de avanzar en la calidad del servicio que prestan las oficinas de farmacia de la provincia.

Este acuerdo establece cauces para la realización en común de actividades de desarrollo de la farmacia y apoyo al farmacéutico en su actividad profesional, potenciando y llevando a cabo iniciativas y proyectos de gestión, formación e información, que les capaciten y ayuden en su trabajo diario.

La colaboración entre ambas partes para desarrollar el convenio marco se concretará a través de convenios específicos, en los que se recogerán los objetivos concretos planteados en cada actuación.

Una de las primeras acciones que se pondrán en marcha en el marco de esta nueva colaboración es el desarrollo de un programa informático que facilitará a los farmacéuticos información sobre cualquier medicamento en el momento de la dispensación.



SESIÓN FORMATIVA SOBRE FIDELIZACIÓN EN LA OFICINA DE FARMACIA

Alphega Farmacia y Alliance Healthcare celebraron recientemente en Barcelona una sesión formativa sobre fidelización en la oficina de farmacia en tiempos de crisis. En el encuentro, al que asistió un nutrido grupo de farmacéuticos, expertos en habilidades directivas y comerciales abordaron el papel del farmacéutico de acuerdo con la coyuntura socioeconómica actual; valoraron la adaptación a los cambios que se están produciendo en el entorno de la Farmacia y cómo gestionarlos; debatieron acerca de la identificación de las necesidades de los pacientes y la importancia del asesoramiento; y analizaron cómo argumentar y vender fidelizando a los pacientes de la oficina de farmacia.

Esta iniciativa forma parte de la estrategia de Alphega Farmacia y Alliance Healthcare para apoyar al farmacéutico en todo momento, ofreciéndole herramientas que le ayuden a tener una ventaja competitiva sostenible para satisfacer a sus clientes, sin perder de vista la eficiencia de su negocio.



NOVARTIS APUESTA POR LOS PROGRAMAS DE CONCILIACIÓN DE LA MEDICACIÓN

Numerosos estudios han demostrado que en el momento en el que hay un cambio de responsable del paciente, se producen errores al prescribir los medicamentos que éste debe recibir.

Ante esta situación, los expertos abogan por la implantación generalizada de la conciliación de la medicación. Este proceso consiste en valorar el listado completo y exacto de la medicación previa del paciente, conjuntamente con la prescripción farmacoterapéutica prevista para la etapa posterior a la transición asistencial: al ingreso, después de un cambio de adscripción o al alta hospitalaria para, de este modo, asegurar que reciba todos los medicamentos que debe tomar correctamente.

Novartis organizó recientemente en Madrid las jornadas «Pequeños cambios para grandes mejoras», en las que durante dos días se abordó la necesidad de facilitar

y mejorar la implantación del proceso de conciliación de la medicación en los hospitales y centros de atención primaria.

Según apuntaron los expertos reunidos en este foro, «una historia farmacoterapéutica errónea o incompleta puede no detectar problemas relacionados con la medicación y puede causar interrupciones o utilización inadecuada de los medicamentos que el paciente requiere de forma crónica o en su proceso de atención aguda en el hospital».

